



Journée de l'amitié franco-allemande

publié le 31/01/2016 - mis à jour le 20/11/2019

Les élèves de 4ème et 3ème germanistes ont fêté la journée de l'amitié franco-allemande au lycée de l'Oisellerie et au collège.

Nous vous invitons à lire l'article ci-joint.

Document joint

 [article_journee_amitie_fr-all](#) (PDF de 404 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.